

Musikfest – Wer macht mit?

„Lobt Gott mit Harfen und mit Saitenspiel, mit Trompeten und Posaunen!“ (Ps. 98)

Wie es wohl klingt, wenn alle, die Musik machen in unserer Gemeinde, das einmal zusammen tun? Wenn alle – oder jedenfalls viele - ihre Gitarren, Saxophone, Celli, Flöten, Singstimmen usw. mitbringen?

Wir möchten das im Sommer in Kornelimumster gern ausprobieren.

Geplant ist ein Spontan-Instrumentalkreis am Freitagabend, 8. Juli. Am Samstag, 9. Juli, sind vormittags alle Kinder eingeladen, die singen oder mit Orff-Instrumenten eine Geschichte spielen möchten. Nachmittags folgt ein **BANDWORKSHOP** für Jugendliche, der mit einer offenen Bühne für Bands (Open Stage) am frühen Abend schließt.

Am Sonntag, 10. Juli, ist zum Auftakt ein Gottesdienst mit viel Musik. Darin musizieren die Instrumentalisten, die Freitag, und die Kinder, die Samstag geprobt haben, außerdem der Chor. Mit Musik geht es dann weiter, Instrumentenbasteln für Kinder, Offenes Singen und mehr. Weil Musizieren und Zuhören hungrig macht, gibt es ein Salat- und Kuchenbuffet für alle.

Im nächsten Gemeindebrief werden wir Genaueres schreiben und um Anmeldung für die Workshops bitten. Schon jetzt kann uns gern ansprechen, wer mitmachen möchte. Weil Musizieren und Zuhören hungrig macht, gibt es ein Buffet für alle, wofür wir jetzt schon um Salat- und Kuchenspenden bitten.

*Für den Vorbereitungskreis
Achim Richter, Anke Holfter*